
















En général, il faut toujours recouper un peu au niveau du talon, il n'y a rien à faire je n'arrive jamais 
à ce que ça tombe parfaitement.
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